

Momen HUT RI Ke 77, Lomba Nyanyi Antar OPD Barru Dijuarai Kabag Umum Andi Rusman Rustam

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 15, 2022 - 06:55



Kabag Umum Setda Barru Andi Rusman Rustam, S.STP. M.Si bersama Istri Tercintanya Kepala RSUD Lapatarai Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda, MARS.,

BARRU- Pemerintah Daerah Kabupaten Barru gelar berbagai kegiatan yang super ekstra seperti senam massal dengan konsep merah putih berbagi Bedera

ke ribuan orang peserta yang hadir di lapangan sumpang binangae.

Dan banyak lagi letusan acara yang di kagumi warga Barru akhir - akhir jelang Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke 77.

Satu diantara sekian banyak kegiatan diapresiasi banyak orang yakni Lomba Menyanyi antar Pimpinan OPD dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 77 digelar di Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, pada Ahad malam (14/8/2022).

Dalam lomba tersebut, juri yang dipimpin Camat Barru Andi Hilmanida, S.STP. M.Si., dan dua vocalis local yaitu Abi dan Gafir menetapkan Kabag Umum Setda Barru Andi Rusman Rustam, S.STP. M.Si., beserta Istri yang juga Kepala RSU Lapatarai Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda, MARS., sebagai juara satu.



Lomba Menyanyi antar Pimpinan OPD dan Istri disaksikan Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., didampingi Ketua Tim Penggerak PKK drg. Hj. Hasnah Syam, MARD., yang juga Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem.

Bupati Barru Suardi Saleh mengatakan lomba nyanyi yang diikuti oleh seluruh kepala OPD di lingkup Pemda Barru. Selain untuk memperlombakan juga untuk meningkatkan karir bidang nyanyi.

Berikut hasil Lomba Nyanyi Antar OPD Juara 1 Kabag Umum Setda Barru Andi Rusman Rustam S.STP, M.Si dengan nilai 647.

Juara II nilai 639 Kepala Dinas Perhubungan Fadly R Fawae, S.STP, M.SiJ

Juara III dengan nilai 577 pemenangnya Kepala Dinas DPMPTSP Andi Syukur Makkawaru, S.STP, M.Si

Harapan I dengan nilai 575, Kadis Sosial Andi Syarifuddin, S.IP, M.Si

Harapan II dengan nilai 547 Kepala BKPSDM Syamsir, S.IP, M.Si

Harapan III dengan nilai 465 Kadis Diskominsta Barru Syamsuddin , S.IP, M.Si.

(Red)